



Kumpulan Lagu Sedih di Grammy Awards: Apa Pesan Mereka tentang Budaya Kencan Saat Ini?

Description

Menulis Lagunya, Menyanyikan Pengalaman Patah Hati

Patah hati, perasaan hancur, dan amarah akibat putus cinta kadang-kadang sulit diungkapkan dengan kata-kata. Namun, bagi banyak artis yang dinominasikan dalam Grammy tahun ini, tampaknya semua itu segera diungkapkan dalam lagu-lagu cinta mereka.

Lirik lagu-lagu patah hati

Banyak lagu yang dinominasikan tahun ini menggambarkan perasaan patah hati dan amarah yang dirasakan setelah putus cinta. Misalnya, Olivia Rodrigo mengekspresikan rasa jijik akibat pengkhianatan dalam lagu "Vampire". SZA menggambarkan fantasi balas dendam dalam lagu "Kill Bill" dan Miley Cyrus menyanyikan pengertian bahwa kebahagiaan bukan berasal dari luar dalam lagu "Flowers".

Dengan menembak lyric yang mengungkapkan perasaan mereka tentang cinta dan kekecewaan, sepertinya tahun 2023 adalah tahun para wanita muda mengungkapkan hati mereka. Album "SOS" milik SZA yang penuh dengan kisah putus cinta menduduki tangga lagu selama 10 minggu setelah dirilis di bulan Desember 2022, dan berhasil mendapatkan banyak nominasi di Grammy.

Mewakili Lanskap Kencan

Hoffman, seorang konsultan kencan di Los Angeles, mengatakan bahwa lagu ini mencerminkan pemandangan kencan saat ini, yang menurutnya penuh emosi akibat pertemuan melalui berbagai platform online. Emosi tersebut kadang membuat orang merasa perlu untuk mencari kenyamanan, dan mendengarkan musik adalah salah satu cara.

Dampak Lagu Luka-Duka

Lagu-lagu sedih tentang cinta juga dapat memperluas pemikiran orang tentang perasaan. Lagu "I Hate You" dari SZA misalnya, bisa membuat orang merasa boleh marah. Musik sedih juga bisa membuat

orang merasa lebih mudah menghadapi perasaan mereka.

Namun, kadang-kadang mendengarkan lagu-lagu sedih tentang cinta juga bisa membuat kita merasa terlalu sedih. Salah satu studi menemukan bahwa lagu-lagu tentang cinta saat ini lebih sedih baik dari segi lirik maupun musiknya.

Harapan di Balik Kesedihan

Namun, di balik itu semua, lagu-lagu tentang cinta ini memberikan harapan. Meskipun banyak orang jadi terjengkel dengan kencana, terdapat harapan di balik lirik lagu-lagu ini. Menemukan lagu-lagu tentang kencana yang diharapkan mungkin bisa memberikan semangat baru bagi mereka yang mendengarkannya.

Ringkasan

Artikel ini membicarakan lagu-lagu tentang cinta yang sedih dan patah hati yang mendominasi nominasi Grammy tahun ini. Olivia Rodrigo, SZA, dan Miley Cyrus semuanya mengungkapkan emosi-emosi setelah putus cinta melalui musik mereka. Banyak penggemar yang merasa terhubung dengan lagu-lagu ini dan banyak yang merasa hasil ini merepresentasikan perasaan mereka. Apakah lagu-lagu seperti ini memang mampu membuatmu merasa terhubung dengan emosi-emosi setelah putus cinta? Bagaimana pendapatmu tentang peran musik dalam membantu orang memproses perasaan mereka setelah putus cinta?

Apa tanggapan Anda tentang aliran musik sedih tentang putus cinta yang mendominasi nominasi Grammy tahun ini? Bagaimana pendapat Anda tentang pengaruh musik dalam membantu orang memproses perasaan mereka setelah putus cinta? Silakan bagikan pendapat Anda di komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)